

**87. AIKW-ARBEITSTAGUNG
in Lissabon / Portugal
4. - 6. Oktober 2017**

**87th AIKW CONFERENCE
in Lisbon / Portugal
October 4th to 6th 2017**



BEGLEITPROGRAMM

ACCOMPANYING PROGRAMME

**Altis Grand Hotel
Rua Castilho, 11
1269-072 Lisboa
Portugal**

Tel: [+351 213 106 000](tel:+351213106000)

Email: guestservicealtis@altishotels.com

Weitere Informationen:

Further Information:

www.aikw.org – www.aikw.eu

BEGLEITPROGRAMM

Donnerstag, 5. Oktober 2017

- 9:00 Uhr Abfahrt mit einem Bus vom Altis Grand Hotel nach Sintra im Parque Natural de Sintra-Cascais (ca 30 km)
- 9:30 Uhr **Besichtigung des Palácio Nacional da Pena**
Der Palast befindet sich auf einem Felsmassiv und verbindet verschiedene historische Baustile. Seit 1995 wird das Schloss, das auch als Märchenschloss bezeichnet wird, einschließlich der umliegenden Kulturlandschaft auf der Liste des Weltkultur- und Naturerbes der Menschheit der UNESCO geführt.
- 12:00 Uhr Mittagessen in einem Restaurant in Sintra
- 13:00 Uhr **Besichtigung von Quinta da Regaleira**
Das Anwesen besteht aus einem Hauptgebäude bzw. Palast, einer Kapelle und einem weitläufigen Park mit Seen, Brunnen und Brücken sowie geheimnisvollen Gartenanlagen mit Grotten und einem unterirdischen Tunnelsystem. Quinta da Regaleira zählt zum Weltkulturerbe der UNESCO.
- 15:00 Uhr Weiterfahrt mit dem Bus nach Cascais, einem malerischen Fischerort in einer sandigen Bucht am Atlantik. Ein weiterer Halt erfolgt in Estoril, einem beliebten Seebad an der Atlantikküste.
- 16:30 Uhr Abfahrt des Busses zum Altis Grand Hotel

ABENDPROGRAMM

- 20:00 Uhr Abendveranstaltung im Altis Grand Hotel
- 23:00 Uhr Ende der Abendveranstaltung

Freitag, 6. Oktober 2017

Vormittag zur freien Verfügung.

Änderungen des Programms jederzeit vorbehalten!

ACCOMPANYING PROGRAMME

Thursday, 5th October 2017

- 9.00 h Departure with a bus from the Altis Grand Hotel to Sintra in the Parque Natural de Sintra-Cascais (approx. 30 km)
- 9.30 h **Visit of the Palácio Nacional da Pena**
The palace is located on a rocky massif and combines various historical architectural styles. Since 1995, the castle, which is also known as a fairy-tale castle, including the surrounding cultural landscape, has been listed on UNESCO's list of world cultural and natural heritage
- 12.00 h Lunch at a restaurant in Sintra
- 13.00 h **Visit of Quinta da Regaleira**
The property consists of a main building or palace, a chapel and a vast park with lakes, fountains and bridges, as well as mysterious gardens with grottoes and an underground tunnel system. Quinta da Regaleira is one of the world cultural heritage sites of the UNESCO.
- 15:00 Uhr Continue by bus to Cascais, a picturesque fishing village in a sandy bay at the Atlantic Ocean. Another stop is in Estoril, a popular seaside resort at the Atlantic coast.
- 16.30 h Departure of the bus to the Altis Grand Hotel

EVENING PROGRAMME

- 20.00 h Conference dinner in the Altis Grand Hotel
- 23.00 h End of the evening programme

Friday, 6th October 2017

Morning at free disposal

We reserve the right to make changes at any time!